
 
2年 6組 1班の活動報告です。 

◇ 研究テーマ「災害後の支援について」                                   

【関連するSDGs（アイコン）】 

 

◇ 実践したこと （フィールドワークなどで調べて分かったこと）                                  

〈実践したこと〉 

・関市役所に行き、災害後の支援についての話や避難所の話を聞いて理解を深めることがで

きた 

・web上で関市の災害対策についていろいろな資料から情報をつかむことができた 

 

 

  

◇ 提案                                         

 

・女性や高齢者などの意見を聞いて緊急用の物資を選んでいることわかったが、外国人や障碍者

の方々に対する対策まだされていない 

        ↓ 

・外国語に翻訳した地図や物資の説明書などを今よりもさらに多くする 

・障碍者の方々でも使いやすいようなバリアフリーのもの(点字ブロックなど)を市の中心だけで

なく高齢者の割合が多い郊外にも設置する 

 

 

 

◇ 活動を通じて考えたこと                               

活動を通して、関市は自分たちが思っていたよりもさまざまな災害対策を行っていることが分

かった。しかし、まだすべての人が安心して災害後でも暮らしていける状況はまだ作れていない

と感じる。 

女性や高齢者よりは数が少ないけれど必ずいる、障碍者の人や外国人に対しての対応もさらに

行っていくことによりもっと「誰もが安心して暮らせる町」に近づくと思う。 

Seki Bridge Journal 第 121号 
令和４年 3月 15日 

岐阜県立関高等学校 

  


